
「おやじの会」メンバー大募集！！
上野台小学校に通う子どもたちのために、おやじの「愛」と「パ
ワー」と「光る汗」を見せたい！そんなおやじを募集しています。
おやじの会の活動の中で、子どもたちと地域の皆さん、地域の
おやじたちのつながりや、子育てのことなどを気軽に相談でき
るパパ友も作れます！！ 是非一緒に活動してみませんか？
※無理せず参加できる行事だけお越しいただければ結構です。
無理は禁物。仕事第一です！

VOL.57 発行 ふじみ野市立上野台小学校おやじの会
会長 溝口 幸治 令和６年７月吉日

※入会金や会費はございません（Tシャツ代・酒席代等は実費負担）。
※入会をご希望の方は、下記のURLまたはQRコードより、上野台小学校
HPのおやじの会ページにアクセスし、入会申込書に必要事項をご記入の
上、先生（担任・教頭）に提出、または以下のメールアドレス宛てに必要事
項をお伝え下さい。
【上野台小学校HP・おやじの会ページ】 
https://www.fujimino.ed.jp/ue/oyaji/index.html 
【上野台小学校おやじの会・専用メールアドレス】 
uenodai2003@yahoo.co.jp

【未来を見据えた座談会 開催！！】
４月２０日（木）、さぎの森小学校おやじの会をゲストに迎え、上野
台小学校おやじの会の未来を見据えた座談会が開催されました。
上野台小学校おやじの会は昨年創立２０周年を迎えましたが、お
やじには卒業がないため、長年活動して下さっているOBおやじが
多数を占め、幹事として運営も担ってきました。
一方、さぎの森小学校おやじの会は、創立１０年程と歴史は浅いで
すが、近年おやじの会OB会をつくりOBはサポート役に徹して、運
営は現役おやじに託したところ、おやじの会が益々活性化している
ということで、世代交代がうまくいっている会です。
それぞれのおやじの会は、歴史も活動内容等も異なりますし、上野
台小学校おやじの会は、名物のジャンボチャーハンの存在も大きい
ため、どうしてもOBに頼る部分が多かったですが、これからは一部
の幹事が意思決定をするのではなく、会員皆で意見やアイデアを
出し合ったり、特に現役おやじの視点や考えも大切にしながら、
徐々に世代交代を進めていこうという、前向きな結論に至りました。
ご参加いただき、意見交換や情報共有を
して下さった、さぎの森小学校おやじの会
の皆様、本当にありがとうございました。
そして、七夕まつり２日目の楽しそうな
アイデアも出ましたので、これからも共に、
おやじパワーでふじみ野市を
盛り上げて行きましょう！！（星野）

【駅伝競走部 1学期記念ラン！！】
6月30日（日）、早朝6:00に小学校・校門集合！程良い涼しさの
中で、約3.5kmのランニングを行いました。
折返途中、長宮氷川神社で参拝し、今後の活躍を祈願。
いつもと違うコース・景色を楽しみ、爽快気分で全員完走しました。
走るおやじの背中が、勉強・スポーツに頑張っている子ども達への
エール。
五輪イヤーです！皆さんも一緒に走りましょう！！（藤崎）

～会長より～
20周年からひかり輝く子供達の未来に向けて

上野台小学校おやじの会 会長 溝口 幸治

20年ぶりに紙幣の肖像が変わり、新紙幣が発行されました。
埼玉県深谷市出身の渋沢栄一翁が一万円札の顔になり身
近に感じております。500社を超える企業の設立に携わり、
現在も製造業、金融保険業、通信運輸業、電気ガス事業な
ど数多くの業種の企業が存在しております。また、給料とし
ては一社からしかもらわずに、株で得た利益を次の企業の
設立に投資して成果を上げていったそうです。それらの事か
らも、自分自身の事よりも、日本の未来を見据えて行動され
ていたことがうかがえます。「どうしたら儲かるかではなく、ど
うしたら日本の未来の為になるか」という志の高さを感じま
す。皆さんも視野を広く、世の中の為に志を役立ててほしい
と願うものであります。
私たちおやじの会も、縁を活かしながら「どうしたら子供達
のためになるか」常に話題にして、様々な行事を通して子供
達と触れ合っていくことができればと考えております。
今年度もよろしくお願いいたします。

【第１６回定期総会・懇親会開催】
6/22（土）、例年より１か月ほど遅い時期となりましたが、清水校
長先生・木村教頭先生をお招きし、総勢27名の参集にて今年度の
定期総会を開催いたしました。
昨年度は、コロナ過で停滞してしまっていた各種行事の復活により、
充実した活動報告となりました。また予算案・活動予定もすべての
議案において満場一致で議決され、今年度のスタートを切りました。
特に、待ちに待ったジャンボチャーハンを振舞えた喜びを皆で改め
て噛み締められたのではないかと感じております。
その後の懇親会も様々な意見交換や上野台小学校の現状を伺い
つつ、これまで以上のサポートを先生方とお約束し、大変有意義な
時間を過ごすことが出来ました。
今年度も上野台小学校の子供たちのために精一杯活動を行うと
共に、現役おやじを中心とした新たな試みにもチャレンジします！
この記事を読んでいただいたお父さん方、是非一緒に活動しませ
んか？（眞下）

★今後の主な活動予定★
●8／3（土）上福岡七夕まつり

輝きジャンボチャーハン 販売！
●8／4（日）上福岡七夕まつり

こども屋台ひろば 初開催！
●９月上旬頃 市民スポーツ大会（ソフトボール）出場！
●10／19（土）ふじみ野市環境フェア

輝きジャンボチャーハン 販売！


	スライド 1

